
Requerimento Nº 268/2024

Súmula:- Requeiro informações do 

Poder Executivo Municipal, na pessoa 

do Excelentíssimo Senhor Igor Soares 

Ebert, Prefeito Municipal,  acerca da 

viabilidade de isenção de pedágio.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito 

Municipal, para que envie informações acerca da viabilidade de isenção de 

pedágio. 

Justificativa
Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

Senhoras Vereadoras.

O pedágio localizado no km 33 da Rodovia Presidente Castelo Branco, que 

atende principalmente munícipes residentes na região de Amador Bueno e 

Ambuita, impõe uma tarifa de R$ 11,20 para veículos de passeio. Os residentes 

têm manifestado constante descontentamento, uma vez que utilizam 

diariamente essa importante Rodovia para se deslocar ao trabalho, gerando 

impactos significativos em seus orçamentos mensais. A cobrança de pedágio R
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para munícipes da mesma localidade sempre foi tema de debates, 

questionando sua legalidade. 

Diante da situação e considerando da viabilidade da proposta apresentada, 

solicito informações do Poder Executivo para que, em colaboração com as 

instituições competentes, avalie a viabilidade da isenção da taxa para os 

munícipes residentes em Itapevi, por meio de acordos com a concessionária do 

serviço. 

Caso haja informações, peço gentilmente que seja informado a esta Casa de 

Leis para que possamos repassar as devidas informações a quem de direito. 

Por fim, conto com o apoio dos nobres pares e aproveito para renovar meus 

protestos de estima e consideração.

Desde já agradeço e conto com a compreensão de Vossa Senhoria.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2024.

Vereador Bruno
Disposição para servir!

Partido Podemos
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Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=9UH11TM8R046F9Z1, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 9UH1-1TM8-R046-F9Z1
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